

Unión Europea y Fraunhofer Chile lanzan proyecto para la recuperación de minerales críticos



En el marco de la visita del Comisario Europeo para las Asociaciones Internacionales, Jozef Síkela, la Delegación de la Unión Europea y Fraunhofer Chile



lanzaron el proyecto Optiminer, cuyo objetivo es optimizar la extracción y procesamiento de materias primas críticas (CRMs), mediante el uso de tecnologías

avanzadas, herramientas digitales y el desarrollo de soluciones sostenibles.

La iniciativa, que asciende a € 8.384.300, es cofinanciada por el programa Horizonte Europa con € 7,3 millones, y reúne a un consorcio de veinte socios (centros de investigación, universidades y compañías) provenientes de Grecia, España, Alemania, Finlandia, Polonia, Austria, Bélgica y Chile.

Desde Fraunhofer Chile resaltaron que Optiminer marca un hito importante en la colaboración establecida entre Chile y la UE en el ámbito de las materias primas críticas, impulsando la transferencia de conocimiento científico y tecnológico para el desarrollo sostenible de la industria minera. [mch](#)